
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL

Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Distrito Federal - CREA-DF

SÚMULA

REUNIÃO:    Ordinária Nº 194 - Diretoria - DIRETORIA

LOCAL:    Plenário do Crea-DF

DATA:    02/10/2024 HORÁRIO:   12:47hs às 13:59hs

PARTICIPANTES

NOME CARGO / FUNÇÃO AUSÊNCIA

  Géssica De Souza Lima Xavier Secretário -

  Maxwell Simes De Souza Paiva
Conselheiro Titular /

Coordenador Adjunto
-

  Debora Tomaz Cantuaria Clemente
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

  Luiz Soares Correia2
Conselheiro Titular /

Diretoria
-

 

LISTA DE AUSENTES

  Adriana Resende Avelar De

Oliveira

Conselheiro Titular /

Coordenador
Não justificada.

  Gláucia Rocha Lopes De Faria Assessor Não justificada.

  Silvio Sakata Assessor Não justificada.

  Wallace Gomes De Araújo
Conselheiro Titular /

Diretoria
Justificada.



PAUTA / PRINCIPAIS RESULTADOS OBTIDOS

1 - Verificação de Quorum -

Após a verificação do quórum, deram inicio aos trabalhos.

2 - Discussão e Aprovação da Súmula da Reunião Anterior -

Súmula aprovada: Votaram favoravelmente os Senhores conselheiros: Debora Tomaz

Cantuaria Clemente, Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio, Luiz Soares Correia,

Maxwell Simes De Souza Paiva.

3 - Assuntos para apreciação -

3.1 - Comunicados -

3.2 - Fluxo e prazos para relatos de processos - Diolivia Tiburcio -

Conselheira ver a necessidade de falar sobre o assunto  pelo motivo do fluxo de

processo, principalmente da câmara da civil. A conselheira Diolivia relata que

está difícil alguns conselheiros que não relatam e não dão satisfação sobre o

processo parado na carga. A conselheira relatou que alguns processos estão

parados no administrativo e quando despacha para o conselheiro, já está

estourado no prazo. Também pontua que poucos conselheiros ficam com o

volume para dá vazão, pq muitos não relatam. Tornando peso para poucos

conselheiros. Se não pode relatar, justificar a ausência. Consultar a GAC,

quantos processos são distribuídos e quanto tempo parado na carga do

conselheiro. Fazer Decisão da Diretoria consultando o Jurídico acerca da

aplicabilidade do artigo 75 do Regimento Interno. Considerando que não

existem penalidades para os conselheiros que não relatam e sobrecarregam os

demais. Conselheira Debora sugeriu uma padronização do que foi votado.

Estão cobrando processos que ainda não estão na carga do conselheiro.

Conselheiro Maxwell, informou que segundo a norma o processo tem que ficar

30 dias, porem não existe uma penalidade. A sugestão é que seja pedido um

parecer jurídico sobre a regulamentação do artigo 75 do Regimento Interno

juntamente com Comissão de Norma e procedimentos, Consultar os demais



Creas e o Confea para saber se já existem normativos.. A inclusão da criação de

sumulas vinculantes, uma sugestão. Consultar a ouvidoria as queixas de

processos parados. Allison vai alertar a ouvidoria para que não atravesse a as

atribuições da GAC. 

3.3 - Referedum da Portaria Nº 246/2024/PRES altera data de reunião da

Diretoria no mês de outubro, ad referendum. -

 Referendar a portaria que alterou a data da reunião da Diretoria do mês de

outubro. Votaram favoravelmente por unanimidade o(s) senhor(es)

conselheiro(s): Maxwell Simes De Souza Paiva, Luiz Soares Correia2, Diolivia

Alves Carvalho Tibúrcio, Debora Tomaz Cantuaria Clemente.

4 - Relato de Processos -

Nada consta.

5 - Extra-Pauta -

Debora e Diolívia - Falaram acerca de Auxílio Deslocamento. Relatou que o auxilio

deslocamento ainda não foi pago. Resolver a situação. Reclamou de mensagens que

mandou cobrando explicações e que foram que ignoradas. Allison esclareceu que já

estão sendo feitas as somas dos valores, a dotação orçamentária e que vamos efetuar

o pagamento. Luiz Correia - Falou que a bolsa dos estagiários de engenharia está

aquém do valor no mercado. Ver com ADH como está o estudo para viabilizar a

equiparação para os estagiários de engenharia. Trazer um feedback na próxima

reunião.

5.1 - Referendum da Portaria n 247/2024 aprova, ad Referendum da

Diretoria, o valor de diárias e auxilio deslocamento para empregados e

profissionais participantes na 79 Semana Oficial da Engenharia e

Agronomia - SOEA -

Referendar a Portaria n° 247/2024, aprovando  o valor de diárias e auxilio

deslocamento para empregados e profissionais participantes na 79 Semana

Oficial da Engenharia e Agronomia - SOEA. Votaram favoravelmente por

unanimidade o(s) senhor(es) conselheiro(s): Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio,



Maxwell Simes De Souza Paiva

Coordenador Adjunto
Debora Tomaz Cantuaria Clemente

Diretoria

Diolivia Alves Carvalho Tibúrcio

Diretoria

Luiz Soares Correia2

Diretoria

Luiz Soares Correia2, Maxwell Simes De Souza Paiva, Debora Tomaz

Cantuaria Clemente.

CONSIDERAÇÕES FINAIS

Nada mas havendo a ser discutido, enceraram a reunião.


